Pressemitteilung vom: 24.03.2006

Autor: Studio Franken

Thema: Spezial-Leitplanke für Motorradfahrer

Erschienen im: Bayerischer Rundfunk (Studio Franken)





Aktuelle Meldungen aus Franken

Spezial-Leitplanke für Motorradfahrer *

Auf der B22 am Würgauer Berg sind stürzende Motorradfahrer künftig besser geschützt. Absperrungen an den Leitplanken sollen schweren Verletzungen vorbeugen.



Der so genannte Unterfahrschutz solle verhindern, dass gestürzte Zweiradfahrer unter den Leitplanken durchrutschten, teilte der in Köln ansässige Verein "Mehrsi - Sicherheit für Biker" mit.

Sechs Kurven gesichert

Die bekannte Motorradstrecke am Würgauer Berg im Landkreis Bamberg ist

nach Angaben des Vereins die erste Strecke in Bayern, an welcher der Unterfahrschutz an den Leitplanken angebracht wurde. Insgesamt wurden sechs Kurven auf einer Länge von rund 1.000 Metern gesichert. Zwischen 1998 und 2005 registrierte die Polizei am Würgauer Berg rund 50 Unfälle mit Zweiradfahrern. Ein Verkehrsteilnehmer verlor dabei sein Leben, 50 weitere wurden zum Teil schwer verletzt.

Mehr zu diesem Thema im BR-Programm:

■ B5 aktuell, News im 15-Minuten-Takt